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Вопрос 
Жительница Вилючинска  Мария Ивановна К. спрашивает: «Кто в Вилючинске довел до
состояния банкротства Муниципальное унитарное предприятие «ГТВС»? И можно ли
было избежать банкротства?»      
Ответ
Уважаемая Мария Ивановна! До состояния банкротства МУП «ГТВС» довел бывший
генеральный директор  Руслан Горанько, что было в свое время доказано конкурсным
управляющим Валентиной Чечель. Причем, сам господин Горанько после развала
предприятия чудесным образом приобрел снегоочистительную технику общей
стоимостью около 30 миллионов рублей и стал участвовать в конкурсах на расчистку
территорий Елизовского района и Вилючинска. Откуда у снегоуборщика Горанько
взялись такие деньги, когда его зарплата на должности генерального директора МУП
«ГТВС» составляла всего 150 тысяч рублей в месяц?
Возможно ли было избежать банкротства? Да, это тоже убедительно доказала
конкурсная управляющая Валентина Михайловна Чечель.  Так что, когда работники МУП
«ГТВС» начинают жаловаться на несвоевременную выплату зарплаты, пусть скажут
спасибо своему бывшему генеральному директору господину Горанько. 

Вопрос 
Житель поселка Термальный Сергей Павлович В. спрашивает: «В своей газете вы
сообщали о том, что Юрий Бабак имеет судимость. Почему судимость до сих пор не
указана в сведениях, опубликованных о нем территориальной  избирательной
комиссией?»
Ответ
Уважаемый Сергей Павлович! Все, что в Елизовском районе связано с Бабаками,  всегда
имеет смердящий душок. Юрий Бабак тому наглядное подтверждение. Елизовская
территориальная комиссия запросила в УМВД Камчатского края сведения относительно
судимостей всех кандидатов, в том числе и Юрия Бабака. Ответ из УМВД пришел и
подтвердил нашу информацию. Но в официальной бумаге была допущена техническая
ошибка (ошиблись в дне рождения паратунского упырька). На этом основании  Бабак в
суде заявил, что речь идет о другом человеке. Заседание пришлось перенести для
уточнения информации. Кроме того, он представил в суд справку из УВД, полученную в
2010 году, что не имеет судимости. История требует отдельного расследования. После
уточнения даты рождения судье была представлена полная информация о судимости
Бабака. Напомню читателям, что он обвинялся в организации убийства
вице-губернатора Камчатской области Алексея Котляра и был осужден.  Несмотря на
исчерпывающие доказательства о наличии судимости заместителя главы Елизовского
района (коим был Бабак в момент ареста) в прош-
лом, бывший уголовник обжаловал решение суда в вышестоящую инстанцию.  Если
судебный вердикт не  вступит в законную силу до 
11 сентября, то  Бабак будет участвовать в выборах в Соб-
рание Паратунского поселения.

Вопрос
Жительница поселка Вулканный Екатерина Васильевна Ж. спрашивает: «В своей газете
вы сообщали о существовании «Народного антикоррупционного комитета». Где он
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находится и как можно с ним связаться?»
Ответ
Уважаемая Екатерина Васильевна! Мы уже сообщали, действительно, такой «Народный
антикоррупционный комитет» существует в Вилючинске. Но лучше с ним не связываться.
Возглавляет его бывший уголовник  с двумя судимостями Азизов Шахмердан Гахы Оглы.
Туда входят члены ЛДПР Андрей Полищук и Денис Канчуга, в прошлом тоже судимые.
Еще в нем состоит член ЛДПР  Иван Арышев, сумевший на скромную зарплату
муниципального служащего (35 тысяч рублей) приобрести две дорогостоящие иномарки,
стоимостью почти в три миллиона рублей. Даже откладывая всю зарплату в «заначку»,
ему бы пришлось копить деньги почти девять лет. Похоже, наш борец с коррупцией
занимался сбором рябины, черемши, грибов, ходил в набедренной повязке и острогой
бил рыбу. (Где-то мы уже слышали о таком сказочном персонаже, по-моему, его звали
Маугли.) 
Господин Арышев  отличился тем, что его в свое время уволили с муниципальной
службой в связи с утратой доверия. Причем Вилючинского Маугли до увольнения
неоднократно привлекали к  дисциплинарной ответственности за ненадлежащее
исполнение своих функциональных обязанностей. Вопрос о его увольнении обсуждался
на заседании комиссии по соблюдению требований к служебному поведению
муниципальных служащих администрации Вилючинского городского округа ЗАТО
Вилючинск Камчатского края и урегулированию конфликта интересов.  Комиссия в
составе шести человек единогласно приняла решение об увольнении господина
Арышева. После чего глава администрации Вилючинска своим распоряжением уволил
его. Но после настойчивых просьб «Маугли» пожалели и приняли обратно. Как
говорится, Акелла промахнулся, точнее, пожалел.  

Вопрос 
Жительница Елизова Галина Васильевна Ш. спрашивает: «Почему кандидатами в
депутаты идут, в основном, люди, связанные с интеллектуальным трудом? А где же
наши фермеры, рабочие?»
Ответ 
Уважаемая Галина Васильевна! В кандидатах хватает и тех, и других, есть даже
уборщицы (от профсоюзов). Например, в достославном Вилючинске кандидатом в
депутаты Городской думы выдвинулся Виктор Кравченко, слесарь МУП «ГТВС». В своей
предвыборной программе он заявил: «Надо менять жизнь к лучшему!». Полагаю,  с этим
лозунгом спорить не будет даже Президент Российской Федерации. Еще можно
добавить: «Воду сделать мокрее», «Железо ковать железнее», «Землю копать
земленнее». Прав был Владимир Ильич Ленин, написав, что любая кухарка может
управлять нашим государством, но забыл добавить: еще и каждый слесарь может
делать то же самое. Представитель пролетариата предлагает признать задержку
выплаты зарплаты преступлением. Видимо, Виктору Кравченко забыли растолковать,
что задержка выплаты зарплаты у нас и так расценивается как уголовно наказуемое
деяние, т.е. преступление. Еще он призывает не допустить банкротства предприятий
Вилючинска, хотя трудится на предприятии-банкроте. Ничего не имею против слесарей
и кухарок, уборщиц, дворников и других уважаемых людей не интеллектуального труда.
Лишь бы они могли грамотно  излагать свои доводы, разбираться в вопросах, связанных
с планированием бюджета и своими полномочиями. Любой депутат Городской думы
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Вилючинска может заявлять, что он не допустит отмену пенсий работающим
пенсионерам, но только дурак не поймет, что от депутата ЗАТО Вилючинск решение
этого вопроса не зависит. К тому же, отменить пенсии собираются лишь тем
работающим пенсионерам, кто на основной работе зарабатывает больше ста тысяч
рублей в месяц. Поэтому, члену проф-
союза МУП «ГТВС»  Виктору Кравченко лучше не пустозвонить, дабы не показывать
дурь. Не надо забывать пословицу: Смолчишь – за умного сойдешь.

На вопросы отвечал 
Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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